

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil data yang peneliti simpulkan bahwa peran orang tua dalam mencegah kenakalan remaja di desa kelapa sebatang dapat diketahui cukup baik. Hal ini dapat diketahui dari :

1. Adapun bentuk kenakalan remaja di Desa Kelapa Sebatang Kecamatan Kualuh Leidong yaitu tawuran, minum minuman keras, mencuri, mengonsumsi obat-obatan yang terlarang seperti narkoba, karena narkoba ini sangat membawa dampak buruk atau negative terhadap kelangsungan generasi, peran orang tua dalam mencegah kenakalan remaja terhadap anak mereka sudah semaksimal mungkin untuk melakukan yang terbaik untuk anak mereka, namun kenyataan berkata lain peran orang tua sudah tidak berguna lagi bagi sang anak, semua cara telah dilakukan termasuk, menasehati anak, memberikan hukuman pada anak, memasukkan sang anak ke sekolah agama, tapi tidak satupun cara orang tua ampuh dalam menangani kenakalan remaja sang anak terutama pada menggunakan narkoba yang sangat sudah mendarah daging pada tubuh mereka. Apapun dilakukan demi narkoba.
2. Adapun upaya orang tua dalam mendidik anak agar tidak terjerumus dalam penyalahgunaan narkoba di Desa Kelapa Sebatang ini yaitu, para orang tua yang ada di desa kelapa sebatang sudah melakukan bermacam-macam upaya untuk menjauhkan anak-anak mereka dari bahaya narkoba, seperti menasehati anak, mengajarkan anak ilmu agama, memasukkan

anak ke pesantren, bahkan memberikan hukuman pada anak supaya jera, namun segala cara sudah dilakukan oleh orang tua, tetapi tidak membawa hasil positif untuk anak mereka, karena faktor teman dan lingkungan sehingga peran orang tua sudah tidak penting bagi anak, sehingga membuat mereka terjerumus ke dalam bahaya nya narkoba. Sehingga masuk keluar penjara adalah hal yang biasa bagi anak di desa kelapa sebatan kecamatan kualuh leidong ini.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah disampaikan di atas, maka saran yang terdapat pada penelitian ini adalah :

1. Bagi Kepala Desa

Bagi kepala desa agar diharapkan untuk lebih sering memberikan penyuluhan -penyuluhan tentang Narkotika dan keberadaan BNN di lembaga-lembaga pendidikan, dan memberikan penyuluhan-penyuluhan tentang Narkotika dan keberadaan BNN di setiap wilayah di Indonesia dari yang terkecil, dan juga mengadakan kerja sama dengan pihak-pihak baik negeri maupun swasta untuk memberikan penyuluhan-penyuluhan di setiap instansi serta membangun fasilitas rehabilitasi yang layak dan memadai di setiap Kabupaten dan Kotamadya di seluruh wilayah Indonesia.

2. Bagi Orang Tua

Jangan pernah bosan memberikan yang terbaik kepada anak walaupun belum membuahkan hasil yang baik untuk diri mereka sendiri maupun sama orang tua, setidaknya orang tua tetap menjadi peran yang

baik untuk anak-anaknya, walaupun untuk saat ini hanya menanggung rasa kecewa, malu, dengan perbuatan anak sendiri hanya karena anak menyalahgunakan narkoba, bahkan sudah merajalela dengan narkoba sehingga membuat akal pikiran mereka hilang dengan perbuatan yang baik-baik.

3. Bagi Peneliti

Untuk kita sebagai peneliti ambillah hikmah dari setiap kejadian selama melakukan penelitian, janganlah sekali-sekali kita sampai mengikuti jejak anak-anak yang telah menyalahgunakan narkoba, semoga dengan adanya peneliti ini membuka mata hati kita sebagai peneliti untuk melakukan hal-hal yang positif yang membawa pada kebaikan dan mendengarkan nasehat yang diberikan orang tua kita, karena bagaimanapun peran orang tua sangat penting bagi kita sebagai anak.

